



Festlicher Firmtag auf dem Samerberg

Beitrag

Ein besonderer Festtag für den Samerberg und die Samerberger war die heurige Firmung in der voll besetzten Pfarrkirche „Mariä Himmelfahrt“ in Törwang. 42 Firmlinge (20 Mädchen und 22 Buben) wurden durch elf Firmhelferinnen und Firmhelfer in Gruppenstunden und in verschiedenen Projekten begleitet und auf ihrem Glaubensweg unterstützt.



Vollbesetzte Kirche beim festlichen Firmgottesdienst in der Kirche Maria Himmelfahrt in Törswang

Firmspender war Dekan Helmut Kraus, der in seiner Predigt für die Jugendlichen das Thema wählte: „Der Heilige Geist wurde, wie in der Schöpfungsgeschichte erzählt, einem Jedem ins Leben mit hineingegeben. Und dieser Geist beflügelt uns, die Welt im guten Sinne mitzugestalten“.



Den Firmsegen erhält hier Sophia Hauser, begleitet von ihrem Firmpaten, ihrem Vater Christian Hauser. Von links nach rechts: Diakon Günter Schmitzberger, Dekan Helmut Kraus, Sophia Hauser, Vater und Firmpate Christian Hauser

Die musikalische Gestaltung des Firmgottesdienstes übernahmen Chorleiter Jürgen Gieck, Eltern der Firmlinge an verschiedenen Instrumenten, Pfarrangehörige und die Gruppe Chaingang.



Festlicher Firntag auf dem Samerberg

Dem Gottesdienst folgte noch ein Stehempfang auf dem Törwanger Dorfplatz, dieser wurde organisiert von der christlichen Frauengemeinschaft.



Fotos: Rainer Nitzsche – Gruppenbild von der Firmung auf dem Samerberg mit Dekan Helmut Kraus (inmitten), Pfarrer Robert Baumgartner (re.) und Diakon Günter Schmitzberger (li.)



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Firmung
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Samerberg
7. Törwang